

# CSだより



151TH 江田島小  
まっすぐ しなやかに ねばり強く

## CSに関する校内研修を行いました

6月27日(木)に、コミュニティ・スクール(CS)に関する校内研修を行いました。江田島市教育委員会より黒小大介学校教育課長をお招きし、CSの導入とその必要性についてご説明いただきました。

また、「地域とともにある学校」の実現のために重要な「熟議」について演習を行いました。「熟議」とは、「熟慮」と「議論」を重ねながら課題解決を目指す対話のことです。当日の演習では、「学校教育目標と育てたい児童像」をテーマに、参加した教職員と学校運営協議会の委員の間で熱心な議論を行いました。今後も情報共有を深めながら、教職員と地域の方々が一体となって、連携を深めていきたいと思っております。

## CSに関する校内研修の様子



## 7月31日(水) 第2回CS企画運営委員会(熟議)

### (議事)

- ①サポーターの募集の現状と今後の周知の在り方について
- ②育てたい子ども像の共有と「今後、何をどう実現していくのか」について
- ③今後の学校運営協議会の活動について

7月31日に、学校運営協議会の委員の方々にお集まりいただき、情報の共有と今後の活動について熟議が行われました。

議論の中で、「今後、CSの取組をよりよいものにしていくために、まずは多くの方にサポーター登録をしていただきたい」という点で意見がまとまりました。より多くの保護者の方、地域の方に学校運営に携わっていただくために、サポーター登録について周知を進めていくほか、募集内容や方法等について検討しました。

また、2学期以降の地域と連携した学習活動の内容について情報共有を行いました。今後、各活動の内容について、随時ご紹介いたしますので、ぜひご覧ください。

### 【サポーター募集について】

現時点で、3名の保護者の方からサポーターとしてご登録をいただいています。ありがとうございます。今後も多くの方々に登録していただき、学校運営にお力を貸していただきたいと思っています。学校へのご連絡をお待ちしております。